

Il rentre au port épuisé, les requins ont mangé l'espadon mais il reste l'arrête et la tête. Il n'est plus malchanceux et Malonin peut retourner pêcher avec lui.



Conclusion de l'histoire

Santiago décide de partir pêcher plus loin, au large, avec sa barque. Il trouve un espadon énorme. Il le capture après une lutte de trois jours et deux nuits durant lesquels il attrape une crampe. Il attache l'espadon au bateau mais il est attaqué par des requins.

Actions importantes

Problème

Santiago ne pêche plus rien depuis 84 jours. Les parents de Manolin ne veulent plus qu'il pêche avec lui car ils pensent qu'il a la malchance. Manolin continue de venir le voir en cachette dans sa cabane et lui apporte à manger.

Titre : Le vieil Homme et la mer

Auteur : Ernest Hemingway

Personnages

Primaires

Santiago, un vieux pêcheur

Manolin, un enfant



Secondaires

Les parents de Manolin

Un espadon



Quand ?

Au XX^eSiècle

Lieu

A Cuba, dans un port près du Gulf Stream

J'❤ ce livre car il y a du suspens, de l'aventure et de l'amitié.